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回 覧 
自治会からのお知らせ 

11月  １日（土）１5日（土）市報配布  

11月 ２日（日） 第9回運営委員会 

11月 ６日（木） 自治会『廃品回収』 

11月 ９日 （日）おきらくクラブ 

11月1６日（日） 入間台秋祭り 

 

※「入間市高齢者保健福祉計画・第６期介護保険事業計 

  画策定に係る市民説明会」に行こう 

  １１月１０日（月）午後２時～ 東金子公民館 

 

１１月のスケジュール 

≪おきらくクラブ１０月定例会≫ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

※廃品（資源ごみ）回収収益金（１０月分）※ 
収益金 ４６，６００円  

＝売却金１３，４００円 ＋ 補助金３３，２００円  

１０月末までの累計額 ３７６，１６０円となりました。                                               

◆環境衛生部からのお知らせ◆ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ ◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆ことぶき会だより◆  

東金子老連スポーツ大会 

出前年長者はつらつ健康教室を開催 

 子ども会 ハロウィンパーティー 

 １０月８日（火）入間市青少年活動センター体育館で
「第１９回東金子地区老連スポーツ大会」が開催され、
今年米寿を迎えられた中澤さんをはじめ２３名が参加し
ました。昨年度は、初めて優勝したものの今年は、残念
ながら優勝が出来ませんでした。 

訃 報 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

入間台秋祭り 
１１月１６日（日） 
 午前１０時～ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

   木本 希様（３班）におかれましては、去る１０月２
日６５歳の若さで天に召されました。なお、通夜、お別
れ会については、既に親近者並びに関係者により執り行
なわれました。 

   木本様は、生前、自治会活動やボランティア活動を
積極的に持ち前の明るさで取り仕切られ、これから期待
することがいっぱいあったのにと思うと「自治会にとっ
ても惜しい人を亡くした」という気持ちでいっぱいです。
どうぞ天から私たちを見守り、私たちを導かれんことを
切にお祈りするばかりです。  【会長  結城 葵】 

祝 東金子地区体育祭 第二支部優勝！！ 
   １０月１２日に開催された東金子地区体育祭にて、
我が入間台１９区が所属する第二支部が見事優勝し
ました＼(^o^)／ 聞くところによると、優勝は３０
年振りとか・・？？ 大快挙です！！開会式の際、
他の区の第二支部の役員さんと「今日は優勝旗を
持って帰りましょうね！」と意気込んでいたのが、
まさに有言実行となりました!(^^)! 

 長距離走の見事な走り（２月のミニ駅伝も宜しく
お願いします！）、綱引きで魅せた素晴らしい団結
力（総当たり戦で全勝ダントツ一位！）、区リレー
（１９区第三位！）・支部リレーでの選手の懸命な
走りに会場が大いに盛り上がりました。また、今回
は子供たちの参加・応援も多く（２０人近くいて、
テント内が小学校？幼稚園？のようでした）、キッ
ズチャレンジでの楽しそうな笑顔、カワイイ声での
応援が励みになりました(*^^*) 

 参加された選手の皆さん、本当にお疲れ様でした。
併せて沢山のご声援、準備や後片付けのサポート、
ご協力に心より感謝申し上げます。 

１９区バンザーイ！体育祭大成功！ありがとうござ
いました！       【体協部 長 真由美】 

【優勝旗・杯受賞の第二支部】 

【子ども達でいっぱい入間台テント】 

ＡＥＤを集会所内に設置 
 かねてからＡＥＤ（自動体外式除細
動器）の設置について検討して参りま
したが、この度、ＳＥＣＯＭとレンタ
ル契約を行い、ＡＥＤ２１００を集会
所玄関を入った正面に設置しました。 

 突然倒れて「ＡＥＤがあったら助
かったのに」という事態が起きないよ
うにと設置することにしました。現在、
自治会集会所の屋内やグランドを利用
する団体・サークル数は約２０あり、
自治会総会、各種班長会議、ことぶき
会かえで荘での集まり等を含めと施設
利用者は、年間延１万人を超える現状
にあります。ＡＥＤが使われない事が、
一番です。【写真：設置したＡＥＤ】 

団地内「空家・長期不在宅」の一斉点検 
～空家 ４２軒 長期不在宅 １１軒～ 

 去る１０月１１日は、埼玉県の「減らそう犯罪の
日」であり、県内一斉の防犯パトロールが展開されま
した。入間台自治会は、夕方、運営委員会メンバーと
民生委員により「空家・長期不在宅」の一斉点検を実
施しました。以前、空家に泥棒が根城にしていたこと
から①誰か不審者がいないか、②施錠がされているか
③家が壊れていないか、④草木が伸び放題になってい
ないか等のチエツク項目を設定すると共に１軒１軒気
がついた事をメモして点検しました。 

【点検結果】草木の伸び放題が多かつた 

 結果は、①では、不審者ではないが「人が出入りし
ている」家が、７軒、②施錠されていない家が１軒、
③一部壊れている家が３軒、④草木が伸び放題の家が
１６軒ありました。 

 ①の誰か出入りしている家では、「電気メーターが
作動している」、「子どもや親せきの者が立ち寄って
いる形跡がある」等でした。④の草木が伸び放題が多
く、火災の原因になることもあることから「土地の所
有者」に連絡して、草刈りを実施して貰うように依頼
して行きたい思います。  

項 目 世帯数等 

 区画数 75２ 

 自治会会員 655 

 準会員 2 

 長期不在宅 10 

 非会員 16 

 空家 41 

 空地駐車場 35 

 その他 ３ 

≪区画数と空家状況≫ 

注１：会員数は、平成１
０月１日現在のものです。 

注２：準会員は、大陽ス
テンレススプリングスの
２軒の女子寮です。 

注３：長期不在宅数１１
は、会員の中の再計です。 

 １０月28日（火）午後１時30分から東金子地域包括
支援センターの主催により「出前年長者はつらつ健康教
室」が、開催されました。一部は、埼玉石心会病院の管
理栄養士大川清先生による「減塩のすすめ」、二部に
ゴールド恭子先生の指導により「指先からつま先まで」
転倒予防等の体操をしました。食事と同様毎日継続して
行うことが大切であるようです。 

 「減塩のすすめ」では、日本人の食塩摂取目標量は、
成人男子で一日９．０ｇ、食塩摂取量で多い県は、東北
地方が多いが、埼玉県も男性で５位に「エ―どうし
て？」との声あり。つづいて、「動脈硬化を予防する」 

するための食生活や
コレステロールの話
等大変分かりやすく
教えて頂きました。
「入院させない健康
献立」（レシピ本）
が発売されています。
【写真：大川先生】 

落し物（現金）のおしらせ 
１０月２１日夕方、団地内で現金８，０００円を拾得し
た人から届け出がありました。お心当たりの方は、新久
交番へお願いします。（翌日、新久交番に届け済み） 

    雨の中、２２日（水）午前１０時より、先月に続い
て「みつばち会」の皆さんによる「ぶんぶん寄席」を開
催しました。最初に、ひろ みさんの三線に合わせて、
「花」を合唱し、首や、手を動かし、心と身体を整え、
リラックスした後、落語に向かいます。「冷蔵庫」この
演目は、夫の 嫉妬にまつわる噺で、３人もの人が亡く
なると言う、笑えない恐い噺と思いきや、最後に「。」
間が一瞬あり、どっと、大爆笑の渦でした。「金明竹」 

の与太郎の間延びした言葉遣い、次の展開が読めて尚、
笑ってしまう摩訶不思議。「お菊の皿」の幽霊お菊さん
の色っぽい仕草、目つき、に釘付けで大笑い。「ぞろぞ
ろ」でまたまた大笑い。集会所一杯に笑い声が、響き、
皆さん「今日も、楽しかった。最高！！」と言って、会
場を後にされました。 「みつばち会」の皆さん、あり
がとうございました。１１月は、ちょっと早いですが、
入間台在住のソプラノ歌手江澤知香さんのクリスマスコ
ンサートです。お楽しみに！！ 

◆先月に続き『ぶんぶん寄席』を開催◆ 

≪世話役代表 小室≫ 

【
写
真
：
み
つ
ば
ち
会
の
皆
さ
ん
】 

～木本 希さんの死を悼む～ 

 １０月３１日５時３０分。降り始めた小雨に不安を感
じながら「かま跡公園」に集合しました。次から次へと
さまざまな仮想をした子ども達が集まり、元気に行進の
始まりです。 

 今年は、「かま跡公園」から集会所まで長い距離の中
で８軒のお宅が、お菓子配り役を快く引き受けて下さり
ました。心より感謝いたします。 

 こども達は、「次はどこへ行くの？」と楽しみにしな
がら歩きます。目的地に着くと『トリック オア ト
リート』と声をかけ、大好きなお菓子をもらいました。
今年は、５０名近くの子ども達が参加し、入間台の元気
な子どものパワーを改めて感じられた夜でした。夜道で
の交通配慮等ご協力をいただきありがとうございました。    

             【子ども会育成会 岩下】 

【写真：それぞれに仮装した子ども達】 


